

# El Colegio de Abogados de Santiago celebra hoy sus elecciones a decano

SANTIAGO / LA VOZ

Los abogados de Santiago están llamados hoy a las urnas para decidir quién será el próximo decano de la entidad profesional tras la dimisión de Evaristo Nogueira. Francisco Rabuñal, que era su vicedecano, le ha sustituido hasta ahora y es uno de los tres candidatos que se postula para el cargo. Los otros dos son Ulises Bértolo y Mariano Sierra.

Las urnas se abrirán hoy a las

10 y los colegiados tendrán hasta las cinco de la tarde para entregar los sufragios en la sede del Colegio, situada en el número 4 de la calle Eduardo Pondal.

Además del cargo de decano, en los comicios se escogen otros tres puestos de la junta directiva, por lo que las candidaturas están formadas también por otras personas. En el caso de Rabuñal, está acompañado por María del Carmen González Ferro, que op-

ta al puesto de vicedecana, Patricia López Arnosó y María Jesús Vieito Mayo. Bértolo, por su parte, está acompañado por Sonia Míguez Macho como número dos, Bárbara Román y Javier Chantres, mientras que el equipo que ha formado Mariano Sierra —el último en anunciar que se presentaba— lo componen María Jesús Matovelle Gómez, María del Mar Vivero Vizoso y Nicolás Andiñ Rivadulla.